

# 南魚沼市地域おこし協力隊日記

【問合せ】商工観光課 観光交流班 ☎773・6665

地域おこし協力隊などの活動や、みなさんに知ってほしい地域の情報を紹介するコーナーです。

## 新任の地域おこし協力隊員紹介（令和6年7月～）



いからし てつや  
五十嵐 哲也さん

東地区を中心に活動  
(拠点:東地区地域づくり協議会)

出身は新潟市です。以前から八海山麓スキー場にマウンテンバイクを通じて関わっていきまして、南魚沼市は20年以上通っている馴染み深い地域です。このような経緯もあり地域おこし協力隊に応募しました。

今後は地区のイベントのお手伝い、自転車によるまちづくり、スキー場近隣の林道の整備なども行っていきたくと思っています。地域のみなさんが明るく楽しく健康的で住みやすい地域づくりをサポートしていきたいです。東地区地域づくり協議会 里山会館ほっかを拠点に活動していますのでお声かけください。

ほっかでの活動



マウンテンバイクパークでの活動



## 国際大学留学生 お国自慢コーナー ~Beauty of my country~

シリーズ

第137回

モンゴル国

エルデネバト アンフラン さん



### 私の国はこんなところ

モンゴルは北東アジアに位置する内陸国です。北にはタイガ（針葉樹林帯）、南にはゴビ砂漠、その間に広大な草原が広がっています。海からは遠く、また、標高は平均1,580メートルです。気温は-40℃～35℃となり、この極端な気候がゆえに持続可能な農業が不可能であったため、モンゴル人は何千年もの間、家畜を放牧し、自然や季節を愛でながら移動することで生き延びてきました。遊牧民として、国旗には、太陽、月、火のシンボルを掲げています。

### IUJで学んでいること、将来のこと

私はモンゴル中央銀行の投資担当官です。国際協力機構の人材育成プログラムで国際大学の経済学修士課程に在籍し、金の市場における中央銀行のオペレーションに焦点を当てた研究をしています。帰国後はモンゴルの金融システムの発展に貢献したいと考えています。その目標を達成するために、日本政府の支援と日本人から友情を得られたことに感謝しています。また、浦佐や八海山の自然の美しさ、南魚沼の人々の手厚いおもてなしには感謝の気持ちでいっぱいです。

写真は共に国際大学に留学している妻と私です。



南魚沼市の  
SNS

